



## 共同募金は地域が笑顔になれる 活動を応援しています。 募金者の皆さまにありがとう!!

皆さまから寄せいただいた共同募金により、  
次のような活動を行うことができました。



宍粟市男性介護者の会では、  
会の活動をPRするためのリーフ  
レットと会報を作成しました。



千種杉の子保育園では、  
木製テーブルセットを購入し、  
園庭の藤棚の下に設置  
しました。子どもたちはテー  
ブルの周りに集まり、色水あ  
そびやままごと遊びなどを  
楽しんでいます。



三方エプロンの会では、10  
月7日(日)に一宮町三方地区  
のひとり暮らし、二人暮らし高  
齢者世帯に手づくりのお弁当  
を届けました。



ワークプラザすぎの木で  
は、木のおもちゃなど木工製  
品づくりに取り組むため、電  
動工具を購入しました。



ボランティア「山の子グループ」  
では、毎年障がい者(児)とその家族  
を招き、クリスマス会、餅つき大会に  
取り組んでいます。今年は12月8日  
(土)に宍粟防災センターで実施し  
ます。 ※写真は昨年度の様子

## 赤い羽根こども劇場に538名!



お母さんや友だちと  
いっしょに  
いっぱい笑ったよ!!

写真上 セイウチのダイナミックな動きに子どもたちはくぎづけ!!  
写真右上 皿まわしに挑戦する女の子



『赤い羽根こども劇場』を11月26日  
(月)メイプル福祉センター、11月27日  
(火)一宮保健福祉センターで実施した  
ところ幼稚園や保育園・所、一般の親子  
など538名が参加しました。

今回上演した作品は、人形劇にジャグ  
リングショーを取り入れた「じゃん・じゃが・じゃん!」。

人形のイルカがジャンプしたり、セイウチが音楽に合わせて動いたときに、子どもたちは大きな歓声を上げていました。

社協では、これからも共同募金配分金を活用し、子どもたちの健全な文化を育て、親子で楽しめるこども劇場を継続していきます。